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川西町長期基本構想審議会 川西町第３次総合計画策定第２回会議 議事要旨 

 

 

１ 日  時 平成２８年７月６日（水） 午前９時３０分～ 

 

２ 場  所 川西町役場 ２階 研修室Ａ 

 

３ 出席委員 中川幾郎会長、森本修司委員、安井知子委員、吉村勝委員、吉村伸泰委員、 

村井克己委員、巽安子委員、吉村眞知子委員、白馬龍毅委員、丸谷延弘委員、 

森川航太委員、入口芳一委員、本村龍平委員、入口和明委員、大塚博守委員、

森田政美委員、山嶋健司委員（１７名） 

川西町長 

事務局：理事、総務部長、総合政策課長、総合政策課課長補佐、 

総合政策課主任 

 

４ 次  第 

 

１．開会 

２．議事 

（１） 前回審議会の会議録確認について 

（２） 川西町第３次総合計画の構成及び期間について 

（３） 住民ワールドカフェ・職員ワールドカフェ開催報告について 

（４） 基本構想骨子（案）について 

（５） 基本構想まちの将来像（案）について 

（６） その他 

３．閉会 

 

【添付資料】 

 次第・座席表 

資料１ 川西町長期基本構想審議会 川西町第３次総合計画策定第１回会議 議事要旨 

資料２ 川西町長期基本構想審議会委員名簿 

資料３ 川西町長期基本構想審議会川西町第３次総合計画策定第２回会議 資料 

資料４ 住民ワールドカフェ・職員ワールドカフェ開催報告 
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５ 内容 

 

◇ 開会（進行：事務局） 

 

◇ 議事 

 

・ 出席者数報告 

 委員数１９名に対し、出席委員数１７名であるため、本会議は成立。 

 

・ 川西町第３次総合計画の構成及び期間について事務局より説明。 

  基本構想及び基本計画の２層構成とし、基本構想は１０年、基本計画については前後 

期各５年を計画期間として定める。 → 審議会承認 

 

 ・ 住民ワールドカフェ・職員ワールドカフェ開催報告について事務局より説明。 

 

 ・ 基本構想骨子（案）について事務局より説明。 

  まちの将来像及び大局的な方向性を示す基本構想部分について、①ワールドカフェの 

意見を取り入れ、行政と住民が共有できる事項となる「まちの将来像」（→イメージ）、 

②まちの将来像を反映させ、まちづくりの基本方針と結びつける事項となる、「まち 

づくりの基本理念」（→価値）③施策形成の基礎として川西町人口ビジョンで示した 

将来人口・目標人口を記載した事項となる「まちの将来人口」（→人口予測）④基本 

理念を反映させ、基本計画に記載する具体的施策の基本方針を示す事項となる「まち 

づくりの基本方針」（→行動する原則）⑤基本構想をもとに記載する内容（＝基本計 

画）について、定期的な効果検証を行い、次期基本計画策定に反映させる事項となる

「基本構想の推進」、以上５項目について、基本構想部分に記載する。なお、策定作業 

を行う過程で５項目の記載方法を再度検討する場合は、 

記載内容を含めて審議会に報告する。 → 審議会承認 

 

 ・ 基本構想まちの将来像（案）について事務局より説明。 

  これからの川西町が目指すべきまちの姿となる「まちの将来像（案）」について、 

「安心 すくすく 豊かな心を育む かわにし」をまちの将来像の原案として策定し 

た。この将来像の説明てして、「安心」は、災害・防犯に強い安全な町を、「すくすく」 

は、子育てや教育の充実した町を、「豊かな心」は、豊かな歴史文化の中で地域や世 

代間のつながり助け合いのある町をそれぞれ示している。ワールドカフェ及び庁内会 

議を通じて、住民と職員の協同により策定したこの将来像を川西町第３次総合計画の 

中心に据えることで、今後の計画策定を進める。なお、計画の策定を進める中でより 
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ふさわしい表現が提案された場合、若干の修正を加える場合は、再度その内容を本審

議会に報告する。 → 審議会承認 

 

（主な意見） 

 

＜ワールドカフェついて＞ 

 

（委 員） 

職員ワールドカフェの参加人数について、各担当課の参加人数がほぼ平均的になってい

るが、資料ではワールドカフェへの参加希望があった職員が当日参加したと記載されてい

る。これは、あらかじめ職員への参加要請があったのか。 

 

（事務局） 

 職員ワールドカフェの参加については、あらかじめ各担当課を通じて要請を行ったが、闊

達な意見を目的として、各所属の枠にとらわれず、希望者の参加を前提として募集を行った。

また、当日の仕事の都合上、どうしても参加できない参加希望者もいた。 

 

＜総合計画全般について＞ 

 

（委 員） 

 ワールドカフェの意見やまちの将来像（案）を見ると子どもに関する記載はあるが、高齢

者に関する記載が無いように思われる。高齢者や障がい者を含めた町民全員が川西町を豊

かにしていくことがよいのではないかと、個人的には思う。 

 

（事務局） 

 「まちの将来像（案）」については、さきほど承認いただいた内容（「安心 すくすく 豊

かな心を育む かわにし」）を原案として、総合計画の策定を進めて行きたいと考えて

いるが、基本構想骨子（案）で報告させていただいた５項目の内容の中にご指摘いただ

いた内容を含めていきたいと考えている。 

 

◇ 閉会（事務局） 

 

 次回、審議会を９月９日（金）午前９時３０分より開催 

→ 事務局による開催日程再調整の結果、９月８日（木）午前９時３０分に開催日時を変更。 

 


